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おばあさんは山へ…おじいさんは川へ…の「桃語りJ
の続編として、「桃語りIIJを上演いたしました。委員の

熱演で「男女共同参画社会jへの理解にお役に立てたと

思います。

井会長とともに委員一同力を合わせて活動していきま

すので、よろしくお願いいたします。

今津校区川崎まち子
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あなたと輸を広げたい

西区長

中村郁子

会長

井規子

4月から西区長に就任いたしました中村部子です。西区男女共同参画をすすめる
会広報誌「なぎさj第51号の発行を心よりお喜び申し上げます。
福岡市は「ユニバーサル都市・福岡jの実現に向けて、性別に関わりなく、一人ひ

とりが個性と能力を発揮できる社会を目指し、今年3月に「福岡市男女共同参画基
本計画（第3次）Jを策定しました。その中で、男女共同参画が広く市民に浸透して
いくためには、身近な暮らしの場である“地域の啓発活動”が重要だとされており、
西区においても、その必要性を深く認識しております。これまで、校区では、男女
共同参画協議会を中心に、学習・交流の場の提供や、平成23年度に創設した市独
自の男女共同参画週間「みんなで参画ウィークjを生かした取り組みを進めていただ
き、厚くお礼を申し上げます。
特に、西区男女共同参画をすすめる会におかれましては、男女共同参画フェスティ

パルの開催や広報誌「なぎさjの発行、委員相互による「意見交換会jなど、校区の
活動が充実するよう、区で支援する取り組みに多大なるご尽力をいただいておりま
すことに、深く敬意を表します。
委員の皆様におかれましては、今後とも地域づくりのリーダーとしてより一層ご活

躍されることを期待いたします。

この度西区の会長に就任致しました井規子です。福岡市男女共同参画基本計画（第
3次）の基本目標の1つとして「地域において男女が共に支えあい、安全、安心で住み
よい地域社会を目指しますjとあります。

私達は校区の地域活動に取り組んでいますが、男女が対等に発言し方針決定に関われ
ているでしょうか。いつも男性が決めて、女性はそれを補佐しているということはないで、
しようか。特に災害時には男女が直面する困難の違いや、高齢者、体の不自由な人など
多様な人々への気配りが必要なこともあり、男女共同参画の視点に立った地域防災の取
り組みを進めていかなければなりません。また、女性の就業が進み、団塊世代の男性が
退職期を迎えている事から、男女に関わらず誰でも地域活動に参画しやすい工夫をし、
活動の担い手を増やす必要もあります。自治組織の運営に取り組むためにも、男女共同

参画の視点をしっかり身につける研修、学習を続け、参画のチャンスには「私でよけれ
ば喜んでJと自信をもって発言したいものです。どうぞよろしくお願いいたします。

＠ 西市民センター ③ 12月10日（土）

ご家族、ご友人をお誘いのうえ、ご来場ください。 ． ． 



「おばあさんが山へ芝刈りに、おじいさんが

川へ洗濯にjと設定を変更し、ご好評をいた

だいた朗読劇の続編を作成しました。運営委

員が一丸となり、力を合わせて頑張りました。

前半の老夫婦の思い出話の中で「男だから

女だからjの性による決めつけや思い込みが

私たちの日常生活に溢れ E
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ていることに気付かされ ’
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護を協力し合う暮らしが男女共同参画社会へつながると

いうことが伝えられたと思います。 :, ~；f)~際協：；己認し、紡に’ほていく
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も 一 一動！ 博多一…く轄のーが出 て
しました。男だから、女だ いて、話の世界に引き込まれました。

からという固定観念を外し ： 昔からの決まりきった役割分担にとらわれることなく出来

ましようというお話でした。 ：る人がやれば良い…という、一歩進んだ考え方が鬼たちの ti 

｝身近にありますよね。 ：会話に取山であって、なかなかいいと思いました0 〆吋
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5月23日（月）に西区役所会議室において、 19校区35名の委員の出席のもと、開催しました。

最初に山岡前会長より退任のご挨拶を頂きました。各校区委員の自己紹介の後、役員改選によ

り井新会長より挨拶がありました。事務局より会則の改正について説明を受けたあと、平成28・

29年度の年間テーマについて、各校区より34件の提案の中、得票数の一番多かった『参画は

家庭から地域へ そして社会へ』に決定しま

した。

研修会は、福岡市男女共同参画推進サポー

ター横田文子さんの『男女共同参画って何』の

講話をいただきました。

「参画とは、男女が一緒に計画し、性別役

割分担を決めつけず、楽しみながら男女の視

点で考えることJとのお話に、参画の意昧や、

意識改革をしていく事の大切さを学ぶ事が出

来ました。

壱岐東校区男女共同参画推進委員会では、毎

年男女共同参画について福岡市男女共同参画推進

サポータ一江藤淑子さんに講話を頂いております。

その他年2回の広報紙を全戸に配布し、また地域

行事、サロンコンサー卜、文化祭などの支援・参

画をしています。

6月には委員研修を行ないました。地域の方々

を交えて、東区アイランドシティに新設した青果市

場『ベジフルスタジアム』に見学に行きました。

ヤフオクドーム

2個分の敷地に

は地域産の木材を使用した建物があり、そこで、は自然換気シ

ステムなどを完備、環境にも配慮した日本最大級規模の定温

卸売市場で、私達の食の安心安全が守られています。

地域の皆様と共に色々な行事に参画し、私達の活動を通し

て男女共同参画を家庭に地域に発信していきます。

壱岐東校区栄カヨ子


